

アガベ

No.51

総主事
堤 弘雄

大切にしたい価値

海が青く輝いて見える時は、空が青く太陽が輝いている時です。海が暗く沈んで見える時は、太陽がなく暗い雲を映している時です。海を子どもたちに例えると、空は大人たちが形成する社会であるように思います。子どもたちの道徳心や公共心が薄れ、心が荒れていることは私たち大人社会に大きな責任があるように思います。子どもを育む学校教育の役割は小さくありませんが、それ以上に子どもたちは大人社会の価値観や常識などから影響を受けているように思うのです。

熊本YMCAでは「キャラクター・ディベロップメント運動」を取り組んでいます。〈キャラクター〉は「人格・品性」を、〈ディベロップメント〉は「向上」を意味します。アメリカYMCA同盟は、『子どもたちの人格形成に必要なもの』という調査を全米規模で行い、その結果、40ほどの要素(キーワード)が重要であることがわかりました。これらをさらに整理すると、次の4つの価値(value)に集約されました。

- “CARING”(思いやり)、
- “HONESTY”(誠実さ)、
- “RESPONSIBILITY”(責任感)、
- “RESPECT”(尊敬心)

徹底的に個人の欲求を満足させることを肯定する現代の社会にあって、公共心や他者の存在を尊重しながら、“共に生きる”という感性を身につけるためには「思いやり」「誠実さ」「尊敬心」「責任感」という目には見えない価値を共有することは大きな意味を持っていると思います。これを単なるキーワードで終わらせることなく、大人自らが家庭で、そして社会で実践したいものです。一人ひとりの人間が大切にされる社会を一生懸命につくろうとする大人の姿を子どもたちが実感できた時に、彼らのいのちは青空を映す青い海のように輝き出すのではないでしょうか。



① 岩永 福子
② くまもと温石病院
③ 喜秀苑
④ ルーテル室園教会
① 今村 秀夫
② 喜秀苑
③ むさしクラブ
④ ルーテル室園教会



① 菅 正康
② かん胃腸科内科
③ ひがしきラブ
① 川上 安生
② 学校用品販売㈱
③ にしきラブ
① 鶴浦 正行
② 有オフィス尚
③ ひがしきラブ
④ カトリック健軍教会



① 田中 俊夫
② 田中法律事務所
③ ジェーンズクラブ
① 島 優子
② 熊本聖三一教会
① 篠崎 泰子
② 武蔵ヶ丘病院
③ むさしクラブ
④ カトリック
武蔵ヶ丘教会
① 椎葉 朋子
② 白山保育園
③ ジェーンズクラブ
④ ルーテル大江教会



① 武藤 興紀
② 熊本眼科医院
③ ジェーンズクラブ
④ 日本アッセンブリーズ
希望ヶ丘教会
① 日本 堀 秀一
② 希望ヶ丘教会
① 藤本 猪智郎
② 肥後大津法律事務所
③ 阿蘇クラブ
④ 熊本草葉町教会
① 藤本 猪智郎
② 福田 稔
③ 熊本クラブ
④ 熊本草葉町教会
① 平山 俊生
② 平山印刷出版
③ ひがしきラブ
④ ルーテル神水教会



① 堤 弘雄
② 熊本YMCA
③ 熊本クラブ
④ 熊本草葉町教会
① 吉本 寛治
② 吉岡税理士事務所
③ ひがしきラブ
④ シャロンキリスト教会
① 吉岡 光憲
② 吉岡税理士事務所
③ ひがしきラブ
④ ルーテル神水教会
① 守田 富男
② NTT西日本一九州
③ 八代クラブ
④ 守田 富男
① 中村 邦雄
② 貞和高等学校
③ みなみクラブ
④ 熊本聖三一教会
① 田上 正
② 熊本地域医療センター
③ ひがしきラブ
④ 熊本草葉町教会
① 森 博之
② 熊本市役所
③ ジェーンズクラブ
④ 熊本草葉町教会

2010年度 熊本YMCA常議員

常議員とは、会員総会で選出された会員の代表者で熊本YMCAの意思決定を担う方々です。

①名前 ②勤務先 ③所属ワイズ ④所属教会
(50音順・敬称略)



5月16日(日)、中央YMCA、みなみYMCA合
同のファミリーハイキングが開催され、宇城市松橋
町の岡岳公園に75名が集いました(①)。一方、大津
町の原キャンプ場では、むさしYMCAファミ
リーピクニックが開催され、105名が参加しまし
た(②)。両会場では、クイズに答えながらチャック
ポイントを回るポイントハイクが行われ、各ポイ
ントで待ち受けた、様々なキャラクターに扮したリ
リーたちの姿に大いに盛り上がりました(③)。
参加者からは、「親子で体を動かして、楽しい時
間を過ごせました」「鳥のさえずりに耳を傾けたり、大
きな山に大喜びしたり、自然を満喫できました」「子
どもの笑顔をいっぱい見ることができました」「子
どたちの姿に大いに盛り上がりました」など、たくさんの感想が聞かれました。

また、5月22日(土)は、ファミリーフィッシング
キャンプが行われ(④)、9家族の22名が御立岬海浜
公園で釣りを楽しみ、釣果のメバルやガラカブを持
ち帰りました。地元田ノ浦名物の太刀魚料理や温泉
も満喫し、多くの家族の笑顔が見られました。

家族のふれあいを深める ファミリープログラム

